



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:01

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 23 de Septiembre de 2003

Bolsa de Noticias

+Guerra por presidencia del COSEP. (Portada)

+Unos dicen que el candidato Alfredo Cuadra supuestamente hizo circular informaciones sobre compras ilegales que realizó Ricardo Terán cuando era presidente de Correos de Nicaragua, otros dicen que fue Alejandro Terán el que lo hizo.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Miguel Ángel Casco

Tema: Varios

Casco consideró que es importante un plan integral estratégico, vinculado entre el Gobierno Central y las Alcaldías, para que se puedan dar resultados productivos. Hay que buscar apoyo institucional y hacer proyectos que beneficien a la población.

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Dionisio Marengo / Luis Guzmán

Tema: Varios

Guzmán indicó que lo relevante de la Concentración del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), es la postulación de Alemán a la presidencia de la República en el 2006, dejando a un lado la candidatura de Eduardo Montealegre y Francisco Aguirre Sacasa.

Marengo por su parte dijo que la posición antisandinista que dio a conocer Alemán a través de su discurso, es muestra de debilidad, está tratando de darle a su situación una connotación política para deslegitimar los procesos que tiene en su contra.

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Ricardo Terán

Tema: Varios

Terán refirió que Nicaragua está en una transición importante, nunca antes ha habido tanta oportunidad en la nación, se están alineando demasiadas cosas como el Tratado de Libre Comercio (TLC) con Méjico, el cual no se le ha sacado el provecho debido. El TLC con Estados Unidos que creará las condiciones necesarias para que la inversión pueda llegar al país, abrir fuentes de empleos, poder exportar los productos. Se está a punto de ingresar a la HIPC, que permitirá tener acceso a créditos a largo plazo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:01

PAG - 2 -

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Tema: Varios

Lacayo comentó que el mensaje enviado por los liberales en la concentración del domingo pasado, al rotular camisetas y gorras con la leyenda "Arnoldo Presidente 2006", es una clara advertencia de que el candidato presidencial será Alemán o María Fernanda. Se comenta en los círculos del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) que en caso de que no permitan correr a Alemán, la fórmula será María Fernanda y Francisco Aguirre Sacasa.

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+Miguel Ángel Ocón, de 41 años, padece de lesión y deficiencia en el cerebro desde que nació. Su familia pidió ayuda a Los Pipitos, pero dicen que estos les cerraron las puertas. Los familiares piden una silla de ruedas para poder movilizarlo y ayuda de cualquier otro tipo. Dirección: Bo. Cuba, del Puente León 1c. al lago y 1½ c abajo. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El señor Bernardo Bolaños, tiene una discapacidad producto de su trabajo como buzo artesanal. Don Bernardo no puede trabajar y debe mantener a cinco hijos, además él necesita someterse a fisioterapia, pero no tiene recursos para hacerlo. Cualquier ayuda remitirla a los estudios de Canal 12, o Ciudad Jardín de la Clínica Santa María 2c. al sur, 1c. arriba. **(Noticias 12, Canal 12)**

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Toma de catedral. (La Nación, Costa Rica)

Varios cientos de universitarios ocuparon la catedral y una iglesia en la región norte del país, en protesta por la suspensión de una serie de beneficios sociales.

El teniente Abel Herrera, de la policía de Estelí, dijo que unos 300 estudiantes mantienen ocupadas desde el domingo la catedral y la iglesia El Calvario en Estelí, a unos 105 kilómetros al norte de Managua, tras fracasar las negociaciones con las autoridades de la Universidad Católica Agropecuaria del Trópico Seco

Nicas optimistas por cosecha de café. (El Diario de Hoy, El Salvador)

Los grises últimos tres años parecen estar despejándose para la caficultura nicaragüense, al proyectarse la producción de 1.3 millones de quintales de café para la cosecha 2003-2004, sumado a una mejoría de los precios internacionales que han empezado a rondar los 76 dólares por quintal

Sin embargo, en el horizonte aún persisten algunos "nubarrones" debido a la falta de crédito y la rehabilitación de 1,000 kilómetros de caminos rurales ponen en peligro la producción de entre 200 mil a 300 mil quintales, según lamentan los representantes de la Unión Nicaragüense de Cafetaleros (Uncafenic) y la Unión Nicaragüense de Cafetaleros (Unicafé). Las cifras de la Organización Internacional del Café (OIC), refieren que Nicaragua logró en el 2000 los mayores niveles de exportación de los últimos años, al lograr colocar 1.8 millones de quintales de café.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:01

PAG - 3 -

Jerez negocia libertad. (El Diario de Hoy, El Salvador)

El ex director de Ingresos Byron Jerez podría estar negociando su salida de la cárcel a cambio de testificar contra el ex presidente Arnoldo Alemán, reveló ayer un diario nicaragüense. El diario La Prensa dijo ayer, sin citar fuentes, que Jerez y la Fiscalía del estado de La Florida, en Estados Unidos, mantienen una secreta negociación en busca de una absolución por los cargos que se le imputan en un tribunal estadounidense.

Ya tienen el material prometido pr EEUU.

EEUU raspasa a la Brigada 'Plus Ultra' el control de la provincia de Nayaf con 20 días de retraso. (El Mundo, España / EFE)

Los marines estadounidenses han traspasado hoy el mando sobre la provincia de Nayaf a la Brigada 'Plus Ultra', integrada por tropas españolas y centroamericanas, en un acto presidido por el general de división polaco Andrejz Tyszkiewicz. El relevo al frente de Nayaf se ha tenido que aplazar en varias ocasiones al incumplir EEUU el calendario de entregas de material.